
 Quicksync über UHD630 bei Z390 - 8700K und
RX580 nötig?
Erledigt

Beitrag von „OSX-Einsteiger“ vom 23. August 2019, 22:05

QUICKSYNC ist heut zu tage überholt so lange man
auf die AMD Grafikkarten setzt.
Zu mal du das SMBIOS=18,3 eingestellt hast aber hätte sein müssen 19,1 , ist auch erst seit
halben jähr so .

Diese Profis empfehlen SMBIOS=iMacPro1,1 einzustellen und es macht auch sin .

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43982-quicksync-%C3%BCber-uhd630-bei-z390-8700k-und-rx580-
n%C3%B6tig/?postID=523732#post523732
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